
第 1回 高知港港湾脱炭素化推進協議会 議事概要

１．日時

令和 6年 11月 25 日(金) 13:00～14:30

２．場所

高知会館 3階 飛鳥の間 <WEB 会議併用>

３．議事概要

（１）高知港港湾脱炭素化推進協議会の設置について

協議会設置にあたり、事務局より高知港港湾脱炭素化推進協議会設置要綱について説

明を行い、了承を頂いた。

（２）高知港の概要について

事務局より、高知港の主な地区の港湾利用状況や港湾取扱貨物量等の概要について説

明した。

（３）四国地方整備局からの情報提供

国土交通省 四国地方整備局より、港湾脱炭素化推進計画の作成において定める事項及

びスケジュール等の基本的な事項について説明頂いた。

また、全国及び四国における港湾脱炭素化に向けた直近の取組み状況について説明頂

いた。

（４）高知県脱炭素社会推進アクションプランについて

林業振興・環境部 環境計画推進課より、高知県脱炭素社会推進アクションプランにつ

いて説明頂いた。

（５）高知港港湾脱炭素化推進計画の作成に向けた検討の方向性について

事務局より、高知港港湾脱炭素化推進計画の作成に取り組む背景及び計画に定める事

項を説明し、CO2 排出量を把握する対象範囲や推計方法、アンケートの方法、候補等につ

いて説明した。また、今回を含めて計４回の協議会を開催し、計画を作成・公表すること

を説明した。

（６）意見交換

頂いた主な意見は 1件で、次項にまとめた。



４．意見・質問等

No. 発 言 内 容 発 言 者

1 【意見】

この脱炭素化は時代の要請であり、国が計画していることなので積

極的に取り組んでいただきたい。

次回に向けて、具体的な排出量を定量的に求めるのは極めて大事

かつ、基本的な事項になり、今後様々な取り組みをするうえで明確

化されなければ計画が前に進まないからである。

各企業様においては現状認識をしっかりもってアンケート等に臨

んで頂きたい。事務局はそれを以てしっかりとまとめていただきた

い。

原先生

【回答】

了解した。アンケートをお願いする事業者様にはお手数をお掛けす

るが、協力を賜りたい。

事務局


